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・ロートフィールド奈良（鴻ノ池運動公園）の整備、

第2子の保育料無償化、公園の遊具更改などの

予算について、審議・可決

・奈良市の借金（市債残高）については、着実に

減少が続いています（10年間で約500億円減）

3月定例議会での私の発言（一般質問内容）

市民の方から、旧ライフ学園前東側の歩道
が狭く、危険との声が寄せられている。
調査をおこない、必要に応じて、対策を
実施すべきではないか

②旧ライフ学園前東側の
歩道整備を

発言
内容

子ども達の遊び場整備の1つとして、市の
各部が連携し、黒髪山キャンプフィールド
を活用した、子どもの冒険遊び場（プレイ
パーク）を実施してはどうか

①子供の冒険遊び場
（プレイパーク）実施を

発言
内容

建設企業委員会

令和5年2月の建設企業委員会にて、富雄駅
周辺の渋滞解消に向けて、副市長に対して、
国や奈良県に、根本的な対策を申し入れす
べきと求めました

なんとかしたい
富雄駅周辺の渋滞

令和3年11月の建設企業委員会にて、奥柳
～登美ヶ丘線（学園前駅南側）の歩道整備
について、質問しておりましたが、令和
5年9月より歩道拡張工事が始まる予定です

ようやく始まる
奥柳～登美ヶ丘線の歩道整備

発言
内容

発言
内容

H26年 R4年（見込み）

2,329億円
1,804億円

奈良市の借金の推移（市債残高※）
※臨時財政対策債のぞく

慢性的に交通渋滞が発生



議会発言を通じて新たに実現した内容（一部）

鶴舞バンビホーム

学園中第1号街区公園の階段への手すり設置を
対応しておりましたが、手すりが設置されました

奈良市議会議員 ひぐち 清二郎
富雄南中学校区少年指導協議会副会長、
奈良西地区地域安全推進委員

奈良市学園大和町5丁目197-206 TEL0742-51-3155

対応後、改善されました（一部）

令和3年9月議会において、子ども達が過ごす
スペースの改善（狭隘改善）を求めておりました
が、3月末、施設整備がおこなわれました

阪奈道路三碓インター付近の交差点への安全対策を
対応しておりましたがガードレールが設置されました

富雄南こども園の駐車場の安全対策

令和4年12月議会において、園から駐車場間
への照明器具設置の安全対策を求めておりまし
たが、1月末、照明器具が設置されました

地域の皆さん等のご協力により、改善につながりました。ありがとうございます。

小・中学校の図書室充実

令和4年3月議会において、貸出管理などで使用
する図書室のパソコン更新を求めておりましたが、
3月末、小中32校のパソコンが新しくなりました

橋の耐震化、修繕工事

実現

駐車場に向かう道路（富雄南小学校横）

令和2年6月議会において、阪奈道路を跨ぐ「大和架
道橋」と「なかよし橋」の耐震化工事を求めていま
したが、3月末、耐震化工事などが完了しました

実現

大和架道橋

なかよし橋実現

黒谷橋東詰（すき家奈良富雄店）の交差点

実現

新しくなった図書室のパソコン
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